



Semaine des maths

publié le 14/03/2024

L'important, c'est de participer !

C'est le top départ de la Semaine des mathématiques au collège de l'Argentor ! Du 13 au 20 mars 2024, les maths se déclinent en différentes activités, "L'important, [étant] de participer !".

Les réalisations des élèves

Les élèves de 6e ont conçu des affiches pour présenter l'évènement. L'ensemble du collège, élèves et adultes, est invité à voter pour celle qu'il préfère par Pronote.



Les 2 classes de 6e ont participé dès mardi au [rallye mathématique](#) organisé par l'APMEP*, sous la surveillance

bienveillante des professeurs de maths. Ils avaient en amont préparé des dossiers documentaires sur la thématique "Maths & sports".

Plusieurs expositions se tiennent dans le collège. Des figures géométriques, des poèmes mathématiques, des portraits de mathématiciens sont mis en valeur dans les salles de classe. Les réalisations des élèves de 5e, sur le thème JO et symétrie, sont exposés sur les murs menant aux étages.

Pour tous

Le CDI accueille un concours d'énigmes, une par jour, pour les niveaux 6e/5e et 4e/3e. Les élèves sont invités à les résoudre, seul ou à plusieurs.



A l'occasion de leur passage au CDI, ils peuvent découvrir une sélection de ressources, livres, jeux, sur les maths.

Un club de maths éphémère sera animé sur la pause méridienne les lundi 18 et mardi 19 mars avec des épreuves en intérieur (jeux, tours de magie, etc) et en extérieur (bimath'lon). Les 6e participeront à un escape game.



*Association des Professeurs de Mathématiques de l'Enseignement Public